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令和５年度 前期保護者アンケートのまとめについて（お知らせ） 

 

晩秋の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げま

す。 

さて、先日実施させていただきました「学校生活等に関する調査」へご協力いただきまし

て誠にありがとうございました。以下の通り、集計結果について保護者の皆様にお伝えさせ

ていただきます。皆様からいただいたご意見を真摯に受け止め、これからの教育活動に生か

していきたいと思います。 

今後とも本校の教育活動へのご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

令和５年度 前期 学校生活に関する調査結果 

 

＜自由記述①＞ 

ご意見、ご希望がありましたらお書きください。 

※いただいた意見を要約するなどしております。原文のままでないことをご了承ください。 

 

【教育課程・学校生活】 

・個人面談を希望すれば、年間で３回程度行えるようにしてほしい。 

・夏の授業参観は、リモートで行ってほしい。 

・夏休みの課題の新聞づくりは、状況により家庭の負担となることがある。 

・登校することに不安を感じないよう、児童の心に寄り添いながらご指導をお願いします。 

・習字の授業で、学年により服装や片付け方が違うため、統一してもらえると助かります。 

・プールの授業の実施回数を増やしてもらいたい。 

・英語の授業ですが、会話のスキルは必要だと思いますが、進学後に読み書きができるよ

うな指導の導入もお願いしたい。 

・長期休業の際に、学習の振り返りのため学校にて勉強会をお願いしたい。 

【ＰＴＡ関係】 

・読み聞かせですがボランティアの人数も少なく、役員や保護者の負担を感じる。 

・ＰＴＡ活動も取捨選別しながらの活動が必要だと感じる。 

・家庭教育学級等で行っていた、研修ツアーがあれば参加したいです！ 

・役員決めの方法を変更してほしい。電話連絡やお手紙などでお願いしていますが、負担

がかなり大きい。 



【学校行事】 

・運動会は、午前中の開催が良く、学年ごとの時間だとさらに良いと感じた。また、種目の

工夫もお願いします。 

・運動会では演技の際に、該当学年保護者が撮影しやすいように工夫してほしい。 

・運動会の際、子どもと保護者の下校時間が異なったため、一緒に下校する方法がわから

なかった。 

・運動会の紅白決めは、クラスごとが良いと思った。 

・感染症の状況により、運動会を１日開催に戻してほしい。 

・授業参観や親子レクを増やしてほしい。 

・学校行事等をマチコミで配信していただけるので、活動の様子がわかり、ありがとうご

ざいます。これからもよろしくお願いします。 

 

【安全面】 

・感染症の状況にもよりますが、「歯磨きタイム」を行ってほしい。 

・通学路や横断歩道に学童擁護員（緑のおばさん）を配置していただきたい。 

・子どもたちの登下校がとても危険です。歩道を広がって歩いたり飛び出してきたり等、

指導をお願いします。 

 

【その他】 

・絵の具や習字の道具は学校で洗い、学期末に持ち帰りにしてほしい。 

・土日に校庭を開放してほしい。 

・集金をキャッシュレスにしてほしい。 

・保護者が参観できる行事は、何時から入れるのか記してほしい。 

・引き渡し訓練はお迎えリスト等、手順さえ確認できていれば必要ないのではないか。 

・陸上競技大会ですが、今年の待機場所からだと、競技に参加している児童を見ることが

できず、応援することも難しい状況だった。一緒に練習してきた仲間の姿を見ることも

「学び」となるため、ご配慮していただけると嬉しく思います。日頃のご指導にも、感謝

しております。 

・短縮授業や早帰りが多いため、授業の時間が足りているのか心配です。 

・クラス替えは毎年行ってほしい。 

・学校行事に車で来校できるようにしてほしい。 

 

＜自由記述②＞ 

地域や保護者の皆様と連携して、子どもたちの健全育成を図る活動を進めていきたいと思

います。このような活動なら参加できるというものがございましたらご記入ください。 

 

 〇読み聞かせ  〇あいさつ運動  〇リサイクル活動  〇安全パトロール 

 〇通学路見守り  〇奉仕作業 
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